

de un diálogo crucial destinado a establecer una base sólida de cooperación económica" entre todos los países.

El Secretario de Estado de los Estados Unidos, Henry Kissinger, pidió a los países productores de petróleo que redujesen los precios de los crudos y utilizarasen sus ingresos para ayudar a los países necesitados que se enfrentarían en 1976 con un déficit de unos \$35.000.000.000.

Los delegados acordaron crear cuatro comisiones para "proseguir un diálogo internacional más intenso" sobre energía, materias primas y desarrollo. El Sr. MacEachen y el Dr. Pérez Guerrero revisarán el mandato de las comisiones y sus tareas en una reunión del 26 de enero.

Acuerdo pesquero entre la Unión Soviética y Canadá

El Ministro de Asuntos Exteriores Allan J. MacEachen anunció el 22 de diciembre la conclusión de un acuerdo pesquero entre Canadá y la Unión Soviética que entrará en vigor inmediatamente.

Este acuerdo, firmado el mismo día por el Sr. MacEachen y el Embajador soviético A.N. Yakovlev, estipula la creación de una comisión mixta Canadá/Unión Soviética sobre pesca y el nombramiento de un funcionario soviético de pesquerías en Halifax, Nueva Escocia.

La comisión, compuesta de dos miembros de cada país, se encargará de coordinar informaciones estadísticas y científicas, mejorar la cooperación bilateral bajo el programa de Observancia Internacional Conjunta de la Comisión Internacional para Pesquerías del Atlántico Noroeste, intercambiar informaciones sobre concentración de las operaciones pesqueras de ambos países y fomentar otras medidas cooperativas tales como reparación de daños, etc.

Los funcionarios soviéticos residentes en Halifax intercambiarán informa-

ción estadística y de otra índole sobre operaciones pesqueras en el Atlántico Noroeste, captura total por especies, buques soviéticos en la zona, etc.

Rumbo a Europa

El buque -exposición de pesquerías de Canadá- la goleta *Norma & Gladys*, emprenderá un nuevo itinerario europeo, según acuerdo del Gobierno Federal y del gobierno de la provincia de Terranova (ver *Noticiero* del 1 de octubre de 1975). El periplo original se cambió debido a reducciones en el presupuesto y dificultades del programa.



La Norma & Gladys en altamar.

La goleta visitará muchos de los países que negociaban con Canadá, bien sea bilateralmente y en la Conferencia sobre el Derecho del Mar, sobre la cooperación necesaria para poner en ejecución la zona de control de pesquerías de 200 millas.

El buque visitará puertos de España, Italia, Portugal, Francia, Holanda, Alemania, Noruega, Suecia, Finlandia,